



## *Déclaration Fédérale*

### ***SOUDAN : Solidarité avec le peuple soudanais***

Depuis le coup d'Etat militaire du 25 octobre 2021, des dizaines de personnes ont été tuées par la répression du nouveau régime.

Face aux mobilisations du peuple soudanais qui exigent la mise en place d'un régime démocratique, les rafles dans la résistance se multiplient.

Aussi, des centaines de personnes sont détenues arbitrairement et sans aucune inculpation. Le régime militaire se maintient par la terreur.

La fédération exige la libération de tous les prisonniers politiques, la fin des rafles et surtout la fin de ce régime militaire.

C'est pourquoi, elle soutient le peuple soudanais dans son combat.

Montreuil, le 22 février 2022

**Fédération des Sociétés d'Etudes**